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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
vor zwei Wochen wurden im Bereich der Sohlener Straße zwischen Atzendorfer Straße und 
Arnold-Knoblauch-Straße 17 Obstbäume gefällt. Kurze Zeit später wurden jedoch neue 
Obstbäume an gleicher Stelle gepflanzt. Auf Nachfrage wurde erläutert, dass die bisherigen 
Obstbäume keinen Allee-Charakter hatten und deswegen gefällt werden mussten. 
 
Daher stelle ich folgende Fragen:  
 

1. Wer ist für die durchgeführten Fällungen zuständig? 
2. Wer hat die Neupflanzungen veranlasst? 
3. Welche Kosten sind durch die Maßnahmen entstanden und wer trägt diese? 

 
 
Ich bitte um eine schriftliche Stellungnahme. 
 
 
 
Andreas Schumann 
CDU/BfM 


